

Diocèse de Saint-Denis de La Réunion
Avent 2013

2^{ème} rencontre

L'Espérance, fruit de la Parole

L'Évangile, Parole de Dieu pour aujourd'hui : Dans le désert de notre monde, Jean Baptiste proclame.

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée : « Convertissez-vous, car le Royaume des cieux est tout proche. » Jean est celui que désignait la parole transmise par le prophète Isaïe : A travers le désert, une voix crie : Préparez le chemin du Seigneur, aplanissez sa route.

Jean portait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins ; il se nourrissait de sauterelles et de miel sauvage. Alors Jérusalem, toute la Judée et toute la région du Jourdain venaient à lui, et ils se faisaient baptiser par lui dans le Jourdain en reconnaissant leurs péchés. Voyant des pharisiens et des sadducéens venir en grand nombre à ce baptême, il leur dit : « Engeance de vipères ! Qui vous a appris à fuir la colère qui vient ? Produisez donc un fruit qui exprime votre conversion, et n'allez pas dire en vous-mêmes : 'Nous avons Abraham pour père' ; car, je vous le dis : avec les pierres que voici, Dieu peut faire surgir des enfants à Abraham. Déjà la cognée se trouve à la racine des arbres : tout arbre qui ne produit pas de bons fruits va être coupé et jeté au feu. Moi, je vous baptise dans l'eau, pour vous amener à la conversion. Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et dans le feu ; il tient la pelle à vanner dans sa main, il va nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier. Quant à la paille, il la brûlera dans un feu qui ne s'éteint pas. (Mt 3, 1-12)

Méditons :

Dieu a parlé dans l'histoire par les prophètes et par la révélation de son Fils.

Notre espérance, c'est le Christ.

Il faut nous tourner vers le Christ Jésus, pour produire sans retard des fruits de vie, avec lui qui nous apporte le salut.

L'Écriture nous donne persévérance et courage « *Produisez un fruit qui exprime votre conversion* »

A quelles transformations l'Évangile invite notre cœur ?

L'apôtre Paul nous indique un chemin :

Etre témoin de l'Espérance en étant accueillant à tous nos frères.

Accueillir, c'est espérer que l'autre s'ouvrira à son tour.

Ne péchons-nous pas contre l'espérance en classant les gens.

L'espérance du salut s'étend à tous, grâce à la miséricorde de Dieu.

Agissons :

Cherchons quelles actions nous pourrions mener cette semaine pour témoigner de notre Espérance.

Par exemple : Chercher des personnes qui ne pensent pas ou n'agissent pas comme nous et les accueillir avec miséricorde.

Proposer un temps de rencontre gratuit ou un pot de l'amitié entre voisins, après les messes du dimanche en paroisse,...

Prions :

Cet enfant qui me harcelait de questions, je l'ai rabroué parce que j'étais fatigué. Il voulait se blottir contre moi. Parce que j'étais énervé, je l'ai repoussé. **Je ne savais pas que c'était Toi...**

Ce jeune qui taînait dans la rue, parce qu'il avait l'air bizarre et la peau basanée, je l'ai évité. Il avait esquissé un sourire. J'ai détourné mon regard pour l'ignorer. **Je ne savais pas que c'était Toi...**

Ce vieillard qui me raconte vingt fois la même chose, je ne le supporte plus. Il avait besoin que je lui serre fort la main. J'étais pressé par d'autres activités. **Je ne savais pas que c'était Toi...**

Ce licencié, ce chômeur, ce clochard, mon père, ma mère, mon conjoint, mon voisin... **C'était donc Toi ?**

Je crois que tu es présent dans les autres.

Tu es ressuscité.

Tu es vivant, Seigneur.

Bernard Hubler